

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 25. März 2017

Straßensanierung der Zufahrt zum Hundeplatz Zellhausen

Die Gemeinde Mainhausen saniert derzeit ein Teilstück der Zufahrt zum Hundeplatz Zellhausen im Bereich des verlängerten Steinwegs. Durch Wurzeleinwüchse in den Straßenunterbau ist es zu großflächigen Asphaltaufrüchen im Bereich der Autobahnunterführung gekommen.

Durch die unkomplizierte Zusammenarbeit zwischen der der Gemeinde Mainhausen und der Firma KBF aus Frammersbach konnten die Reparaturkosten sehr niedrig gehalten werden. So konnten durch den gemeindeeigenen Bauhof alle notwendigen Vorarbeiten wie die Baumfällung der abgestorbenen Bäume, das Entfernen der Wurzeln, sowie die Herstellung des Unterbaus mit Schotter ausgeführt werden.



In Kürze wird die Firma KBF mit den Heißasphaltarbeiten beginnen, sodass die Straße Anfang April wieder für den Verkehr freigegeben werden kann. Die Abwicklung der Baumaßnahme und die Qualitätssicherung wird durch das Tiefbauamt der Gemeinde Mainhausen sichergestellt.

Bis zur Freigabe der Straße bitten wir alle Anlieger des Hundeplatzes Zellhausen, das Vereinsgelände über die L3065 /bzw. Babenhäuser Straße anzufahren.